
2024年度浦安市職員組合定期総会オンラインでの書面議決の結果 
　2024年度職員組合定期総会はオンラインによる議決とさせていただきました。 
ご協力ありがとうございました。その結果について、下記の通りご報告いたします。 

第１号議案　（賛成616名）　　　　　第２号議案　（賛成616名） 
第３号議案　（賛成616名）　　　　　第４号議案　（賛成616名） 
第５号議案　（賛成616名）　　　　　第６号議案　（賛成616名） 

　　　　　  第７号議案　（賛成616名） 

※提出数102名でしたが、提出のない場合は承認されたとみなしましたので賛成616名となりました。 

結果　すべての議案について、過半数以上の賛成をもって可決されました。 

8月8日人事院は私たち国家公務員の給与について、月例給の官民較差（1万1,183円 2.76%）、
一時金の格差(0.10月）があるとして、3年連続で月例給・一時金ともに引上げる勧告を行いました。
2%を超える月例給の引き上げは、32年ぶりです。 
（◉人勧（人事院勧告）の詳細は、8月13日に発行した「自治労連千葉県本部速報　号外 2024人事院
勧告特集号」に掲載） 
　今年は10年に一度の給与制度の変更「給与制度のアップデート」が出されました。 
その中で地域手当については、級地区分を都道府県単位に広域化し、千葉県は４%とし、中核的

な市については別に指定しました。浦安市は、現在の１２％から４％の引き下げとなる、８％の級
地区分に当たる地域とされました。ちなみに隣の東京都の特別区は20％のままです。 
仮に地域手当が８％となり４％の引き下げとなると月例給の引上げ分と合わせても若手以外の多

くの職員が給料の引き下げとなってしまいます。また、東京都特別区との格差は12％（20万円の月
給の人で、毎月24,000円の差）にもなります。果たして職員確保ができるのでしょうか？ 

今回の勧告は、多くの職員にとっては不十分な改定です。 
物価高騰で生活も厳しいのに、地域手当が引き下げられたらもっと厳しくなってしまいます。 
生活改善、働きやすい職場環境となるよう、今後の取り組みが重要となります！！ 
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　2024人事院勧告 
　それは困る！浦安の地域手当 
　　このままでは現行の12%から8%（-4%）になってしまうかも？！
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組合員さんから投書箱にこんな声が寄せられました 

★下記投稿に対してのご意見や、2024人事院勧告についてや、職場で困っているこ
と、組合への要望など、どんなことでも結構です。 
　ご意見・ご要望などは庁舎10F組合事務所、お近くの執行委員、もしくはこちらの電
子投書箱をご活用くだい。 
　浦安市職員組合ホームページ（http://kumiai-u.s2.weblife.me）から 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「電子投書箱」へ。※匿名での投稿が可能です 

人間ドック・その他の申請も受付しています！！ 

【人間ドック】 
　上限補助額は、8,000円です。 
　人間ドックの申請の際には添付書類として、領収証のコピーが必要となります。 

結婚、出産、傷病見舞金なども受付しています。 
　申請用紙は、庁舎10階組合事務所にありますが、職員組合ホームページ「http：//kumiai-
u.s2.weblife.me」の「トップページ　→　資料&書式」でダウンロードしてお使い下さい。

組合事務所 8・9月の業務時間について 

　8月28日（水）1日お休みをいただきます 
　9月  5日（木）10：00～16：00 
　9月12日（木）10：00～16：00 

事務所での各種申請や補助の受付時間は10：00～
16：00です。 
都合により事務所を閉める場合は、事前にうしおニュー
スやお知らせメールなどで連絡いたしますが、やむを得
ず連絡なく閉めることや、時間のありますので、ご了承
ください。 
★提出物などがある場合には、お近くの執行委員もしく
は、庁舎5階総務課の職員組合BOXへお願いします。
●10：00前や16：00以降での対応をご希望の場合に
は、事前に別途ご連絡ください。 

【件名】部分休業について 

【ご意見・ご要望】現在は小学校就学の始期に達するまで部分休を取得することができますが、

小学３年生ごろまでは留守番等、一人で身の回りのすべてをできるようになるわけではないの

で、小学校３年生まで延長して部分休を取得できるよう要望します。

もうすぐ9月 
夏休みは取れていますか？ 

組合員のみなさん毎年夏休みはきちんと

取れていますか？ 

組合には、「夏休みが取りづらい..」と

いった声も聞こえてきます。 

職場できちんと夏休みが取りやすい環境

が必要です。 

心身をリフレッシュするためにも、職員

組合で勝ち取った夏休み８日間を職員全

員（未加入者含みますが）がしっかり取

得できる様にしましょう！
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